Histoire de saint Antoine de Padoue

CHAPITRE XVII

Saint Antoine ami des enfants, l'Enfant Jésus ami d'Antoine

(Continué de la page 90)

La Custodie confiée à Antoine ne pouvait manquer de prospérer : DIEU la comblait de tant de grâces extraordinaires. L'Auvergne ne fut pas oubliée non plus.

François de Gonzague nous apprend que, durant ses courses apostoliques, notre Thaumaturge prê:ha à Aurillac et qu'un riche seigneur y bâtit pour l'Ordre un petit couvent qui passa à l'Observance, en 1542. En 1569, les Religieux furent jetés dans les fers par les calvinistes, et lun d'eux, le Fr. Poget, cueillit la palme du martyre. La maison fondée par saint Antoine sut ruinée. En 1570, les magistrats d'Aurillac la firent reconstruire et y rétablirent les fils de saint FRANCOIS (1).

Châteauroux ne fut pas fondé par saint Antoine, mais recut sa visite. Bonnencontre était le Gardien, fondateur de cette maison. On y montre encore sa cellule. Ce couvent, où saint Antoine voulut bien donner des leçons de théologie, est, hélas! devenu

une caserne (2).

Nous venons de voir combien les enfants furent chers à saint Antoine et quelle prédilection il leur témoigna dans le Limousin. Non loin de Limoges, ce fut l'Enfant Jésus qui, à son tour, montra à l'ami

(2) Auréole séraphique.

⁽¹⁾ GONEAGA, De origine seraphicæ Religionis.—Auréols séraphique.